Buscando un pequeño Met de alta calidad ¿Al Tin para empacar dulces de menta u otros productos compactos? Esta mini caja de estaño rectangular (41 × 28 × 32 mm) es una opción ideal. Como **Proveedor de caja de estaño rectángulo de China**, tener puesto en orgulloso de entregar latas hechas de Pleplate de primer grado ENAutando durabilidad superior y un acabado impecable.

Este elegante recipiente de estaño presenta un diseño limpio y moderno con una tapa deslizante, lo que lo hace no solo funcional sino también visualmente atractivo. La excelente artesanía y los bordes suaves reflejan nuestros altos estándares de producción como un **Fábrica de caja de metal** rectángulo shenzhen.



Ofrecemos personalización completa para esta lata, de CmyK Impresión e impresión UV a la impresión de pantalla de seda, con soporte para logotipos en relieve y acabados brillantes o mate. Ya sea que esté buscando ajustar el tamaño, la forma o las obras de arte, podemos adaptarlo a sus necesidades.

Perfecto para el almacenamiento de menta, los dulces, las píldoras o los regalos promocionales, este

producto es popular entre las marcas Seeking una solución de envasado premium pero compacta. Como un confiable **Dongguan rectangle de estaño mayorista**, servimos a clientes en todo el mundo con una calidad constante y precios competitivos.

















Preguntas frecuentes

1. ¿Eres una fábrica o empresa comercial?

Somos un fabricante profesional de Tin Box desde 2002, y también experimentamos en productos de embalaje relacionados con marketing, como estaño de aluminio, caja de papel, jarra de vidrio/botella, etc.

2. ¿Cuáles son tus principales fortalezas?

Desde 2002, nos especializamos en fabricación y marketing de cajas de hojalata, las líneas de producción de control de calidad profesional, la cadena de suministro madura puede lograr un servicio único, en Europa y los Países Bajos también tienen sucursales. Trabajando con más de 50 compañías internacionales de reenvío de carga, hemos establecido buenas asociaciones con cientos de clientes de más de 50 países.

3. ¿Cuál es el precio unitario y el costo de envío?

Por favor, háganos saber la cantidad que necesita, para que podamos darle el máximo descuento en consecuencia. Por favor, háganos saber si tiene alguna solicitud de personalización, como etiqueta privada, impresión de seda/logotipo de relleno, bandeja interna. Para el costo de envío, por favor avise amablemente la dirección de destino y su tiempo de entrega esperado.

4. ¿Puedo obtener una muestra? ¿Cuál es el costo de la muestra y el tiempo de entrega?

Seguro. Nuestra muestra de acciones es gratuita, el cliente solo necesita pagar el costo de entrega y enviaremos en $1 \sim 5$ días.

Si desea obtener una muestra con el logotipo personalizado, habrá una tarifa de prueba, que será reembolso si la orden de producción en masa alcanza la cantidad que acordamos, tarda aproximadamente 10 días en hacer la muestra.

5. ¿Su caja de hojalata es segura para la comida? ¿Puede pasar la prueba de Garde de comida?

Nuestra caja de hojalata está hecha de material de hojalata de alta calidad que está recubierto con una laca de grado alimenticio en el interior, es un material Pacakging muy seguro para alimentos, como galletas, chocalate, dulces, hoja de té, especias, etc. Nuestra caja de hojalata puede pasar LFGB, SVHC Reach, SGS Test, si necesita hacer una prueba, podemos apoyar.

6. ¿Qué archivo necesita personalizar mi logotipo? ¿Cómo puedo enviarte mi logotipo?

Por lo general, se requiere un archivo AI o PDF de alta resolución, o puede enviarnos lo que tiene y podemos ayudar a diseñar de forma gratuita. Por favor, contáctenos y envíenos su logotipo directamente, y también podemos proporcionar nuestra dirección de correo electrónico.

7. ¿Es confiable el precio en el sitio web? ¿Cómo obtener el mejor precio real?

Para productos listos para enviar, el precio que muestra significa artículos de stock sin ninguna costumbre. Si necesita una personalización rápida o desea obtener un mejor precio, dígenos su solicitud personalizada y el tamaño, el color y la cantidad que necesita. Para los productos personalizados, ya que el precio diferirá mucho de la personalización y la cantidad de diferentes, el precio que se muestra no significa mucho, díganos toda su solicitud personalizada y la cantidad que necesita para obtener el mejor precio.